

# Papa conmemora 40 años del Tratado de Paz entre Chile y Argentina



El ministro de Relaciones Exteriores, Alberto van Klaveren, encabezó la delegación chilena en la ceremonia conmemorativa de los 40 años del Tratado de Paz y Amistad entre Chile y Argentina, realizada en la Sala Clementina del Vaticano.

En la instancia, que contó con la participación del Papa Francisco, se destacó el rol del diálogo y la mediación para evitar un conflicto armado entre ambas naciones en 1984.

El Pontífice subrayó la importancia del acuerdo como modelo de resolución pacífica de controversias. "Las intensas negociaciones mediadas por la Santa Sede evitaron un conflicto entre dos pueblos hermanos, logrando una solución digna y ecuánime", afirmó.

Por su parte, el canciller Van Klaveren agradeció el papel de la Santa Sede en el proceso de paz y reflexionó sobre el impacto del tratado en las relaciones bilaterales. "En nombre del pueblo de Chile, expreso mi reconocimiento a quienes hicieron posible este acuerdo. Representa no solo un compromiso de paz, sino un legado que debemos proteger y transmitir a las generaciones futuras", señaló.